

Aumentó el empleo en la construcción



El empleo en el sector de la construcción superó la marca de los 400.000 puestos en enero último, resultado que implicó una expansión del 20% respecto al mismo mes de 2021, según un informe elaborado por la Dirección Nacional de Transparencia del Ministerio de Obras Públicas.

El análisis se hizo en base a cifras del Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec), del Observatorio de Empleo y Dinámica Empresarial (OEDE) del Ministerio de Trabajo, y del Instituto de Estadística y Registro de la Industria de la Construcción (Ieric).

Para estos tres organismos, el promedio de aumento interanual en enero de los puestos de trabajo del sector de la construcción fue del 20%, 16,5% y 19,5%, respectivamente.

En tanto, en la comparación mensual respecto a diciembre último, el empleo creció 4,3% según el Indec, 1% de acuerdo al OEDE, mientras que para el Ieric se mantuvo sin modificaciones. El Indec relevó 403.924 empleos en la construcción; el Ieric 357.786 y el OEDE 394.860.

Con estos números, el empleo en el sector superó los valores de enero de 2020, previo al comienzo de la pandemia de coronavirus, mes en el cual, el empleo, para el Indec, el IERIC y la OEDE, totalizaba 376.246, 386.504 y 343.671 puestos, respectivamente.

El informe elaborado por el área que conduce Roxana Mazzola destacó que, con los datos del primer mes de este año, «continúa la tendencia alcista de 11 meses consecutivos registrada en 2021», la cual se vio únicamente interrumpida en diciembre último. Los datos comprenden tanto el empleo registrado en las obras privadas, como el de la obra pública.

Por su parte, el IERIC puntualizó que, si bien «aumentó la cantidad de personas trabajadoras del sector» respecto al período previo de la pandemia (enero de 2020), el nivel «se mantiene aún en volúmenes históricamente bajos».